

## カナダ・サマーセミナー・オンラインに参加して

私は2021年の夏に開催された10日間のカナダ・サマーセミナー・オンラインに参加しました。期間中は午前中に一時間半の授業と午後は自由参加のアクティビティーに参加することが出来ました。私がオンライン研修に参加させていただいた理由は大きく二つあります。一つ目は英語学習の継続に不安があったためモチベーションを向上させること、二つ目は視野を広げるために様々な文化に触れることでした。私は歯科と福祉を学んでおり、英語学習や国際交流の機会が乏しい環境にいたため、オンラインでの研修は非常に貴重な機会となりました。

私が学んでいたクラスには、日本人と韓国人の学生がいて、カナダにいる先生とzoomによって繋がり、テーマについて学んだり話し合ったりしました。また、カナダの大学に通う様々な国の出身の留学生ともお話する機会がありました。毎回のトピックは国ごとの比較、カナダの文化や特徴について、多文化主義について、SDGsについてなど多岐にわたり非常に興味深いものばかりでした。講師の先生は、毎回短い時間でも興味がわくような情報を共有してくださり、授業外でも自分で調べてみるようなこともありました。授業では二人組で調べたい内容を決め、パワーポイントを用いて発表をするような機会もありました。5分間程度の発表ではありましたが、数日掛けて内容について調べて、英語での原稿作りや資料の作成を行い、大変ではありましたがとても良い経験となりました。

私は研修を終えて、日本や世界の問題に興味を持ち、社会への自分の行動の責任について考えるようになったと思います。授業でSDGsを扱ってから、日常生活においても買い物時に企業の取り組みや自分自身の消費行動を意識するようになったと感じます。語学力については、短期的には研修中に日を追うごとに英語の聞き取り力の向上を感じました。また長期的には英語学習へのモチベーションに繋がり、TOEICの学習を継続することが出来て、一年生の時よりも150点ほど点数が上がりました。英語を手段として様々な人と話す楽しさ、積極的に参加する重要性を忘れずにこれからも様々なことに挑戦していきたいです。

参加を迷っているのであれば、ぜひ参加することをお勧めします。コロナ禍では想像していた大学生活が送れず悶々としている学生もいると思います。「留学したい」、「英語を使って実際に話してみたい」、「海外の文化に興味がある」、「何かに挑戦したい」といった気持ちが少しでもあるのであれば参加を検討してみたいです。私は三年生で参加しました。研修に参加する前には、時期的に遅かったかなと思い不安な気持ちもありましたが、研修に参加したことは大学生活での重要な経験の一つになりました。後悔しないように、気になったら挑戦してみたいです。